

Neue Kulis für Vikings

# Neue Kulis für Vikings

**KOOPERATION** / Das Schreibwaren-Unternehmen Ballograf ist neuer Partner des Football-Vereins Raiffeisen Vikings aus Wien.

**MÖDLING** / Bei der vorjährigen Fußball-WM in Südafrika ging er allen Schiedsrichtern und Funktionären zur Hand: Der offizielle FIFA-Kugelschreiber „Epoca“ von Ballograf. Jetzt kommt die Traditionsmarke auch in der im Aufschwung begriffenen Sportart American Football ins Spiel und wird einer der Premium Partner der Raiffeisen Vikings aus Wien.

Bereits die heurige Football-Weltmeisterschaft in Österreich zeigte das große Interesse an dieser, für Österreich jungen, Sportart. Thomas Megeth, Country-Manager von Ballograf Germany/Austria: „Der Erfolg der Raiffeisen Vikings liegt uns besonders am Herzen. Deshalb haben wir auch genau dort unser Logo auf den Dressen der Raiffeisen Vikings platziert.“ Mit viel Engage-



Quarterback Chris Gross, Thomas Megeth von Ballograf und Raiffeisen Vikings Vorstand Alfreo Neugebauer (von links) besiegeln die Kooperation.

FOTO: VIKINGS

ment, Zusammenhalt und Emotion seien die Raiffeisen Vikings eine der erfolgreichsten Mannschaften in Europa geworden. „Deswegen ist dies genau das richtige Umfeld für unser Engagement“, unterstreicht Megeth.

Das Unternehmen Ballograf wurde 1945 vom Österreicher Eugen Spitzer gegründet und ist heute in mehr als 45 Ländern weltweit vertreten und eine der international bekanntesten Schreibwarenmarken.